

## Dongkrak Ekonomi Petani, Babinsa Bantu Panen Tomat di Skanto

Anker Putra Cyklop - [PAPUA.TELISIKFAKTA.COM](http://PAPUA.TELISIKFAKTA.COM)

Jan 20, 2026 - 11:54



Keerom – Wujud nyata kepedulian Tentara Nasional Indonesia (TNI) terhadap kesejahteraan masyarakat terus ditunjukkan melalui peran aktif aparat kewilayahan dalam mendampingi petani. Kali ini, Babinsa Koramil 1701-23/Skanto Kodim 1701/Jayapura, Sertu Apriyanto, turun langsung membantu proses panen tomat di lahan milik Bapak Supras yang berlokasi di Kampung Wulukubun, Distrik Skanto, Kabupaten Keerom, Senin (19/1/2026).

Pendampingan tersebut merupakan bagian dari komitmen TNI dalam mendukung

penguatan perekonomian lokal serta meningkatkan kesejahteraan masyarakat, khususnya para petani. Lahan tomat seluas seperempat hektare yang dikelola Bapak Supras saat ini telah memasuki masa panen. Kehadiran Babinsa tidak hanya membantu mempercepat proses panen, tetapi juga memberikan motivasi dan semangat kepada petani agar tetap produktif dan optimistis dalam mengelola pertanian.

Kegiatan ini sejalan dengan peran Babinsa sebagai mitra masyarakat di wilayah binaannya. Selain menjalankan tugas pokok di bidang pertahanan dan keamanan, Babinsa juga aktif berkontribusi dalam mendukung pembangunan ekonomi masyarakat, terutama di sektor pertanian. Melalui pendampingan yang berkelanjutan, diharapkan ketahanan pangan di wilayah Distrik Skanto dapat semakin kuat serta hasil produksi pertanian terus meningkat.

Sertu Apriyanto menegaskan bahwa pendampingan kepada petani akan terus dilakukan sebagai bentuk dukungan nyata TNI kepada masyarakat. Menurutnya, sinergi yang baik antara Babinsa dan petani menjadi kunci dalam mendorong pertumbuhan ekonomi masyarakat secara berkelanjutan.

Sementara itu, Bapak Supras selaku pemilik lahan menyampaikan apresiasi dan terima kasih atas bantuan serta pendampingan yang diberikan Babinsa. Ia mengungkapkan bahwa kehadiran Babinsa sangat membantu, terutama pada masa panen. Ia berharap kerja sama seperti ini dapat terus berlanjut dan menjadi motivasi bagi petani lainnya untuk semakin semangat dalam mengelola lahan pertanian. (Redaksi Papua)